

## 52. Thüringen Rallye 2013 - Ein deutsch - tschechischer Wettbewerb



<b>Projektträger:</b>	Motorsportclub (MSC) Pößneck e.V. im DMV
<b>Projektpartner:</b>	Autoklub Hradek nad Nisou v ACR
<b>Projektzeitraum:</b>	25.04.2013 - 31.12.2013
<b>Fördermittelbetrag:</b>	15.000€
<b>Inhalte:</b>	<p>Bereits zum vierten und wohl letzten Mal führte der MSC Pößneck e.V. im DMV im Rahmen seiner alljährlich stattfindenden Thüringen Rallye den deutsch-tschechischen Wettbewerb durch. Unterstützt wurde er dabei vom tschechischen Autoklub Hradek nad Nisou.</p> <p>Bei der 52. Sparkassen DMV Thüringen Rallye wurden erneut 20 tschechische Rallyeteams (insgesamt in 2013 102 Personen) vom Veranstalter zur Teilnahme eingeladen, der für die Projektteilnehmer die Kosten für Anreise, Übernachtung, Verpflegung und das Startgeld übernahm. Insgesamt konnte in den vergangenen vier Jahren so 380 tschechischen Sportlern eine kostengünstige Teilnahme an einer Rallye im Ausland ermöglicht werden, und die Möglichkeit geboten werden sich mit internationalen Sportlern zu messen.</p> <p>Während des mehrtägigen Wettbewerbes kämpften die Motorsportler um Bestzeiten und Punkte auf den Wertungsprüfungen, konnten aber auch vor und nach der Veranstaltung, insbesondere während der Siegerehrung mit anschließender Rallye-Party, der Geselligkeit und dem Aufbau/Pflege von Kontakten ins Nachbarland nachgehen.</p> <p>Die Rallye wurde in deutschen und tschechischen Medien angekündigt, auf diversen fachspezifischen Websites vorgestellt, Druckerzeugnisse (wie Rallye-Programmheft etc.) wurden übersetzt, ein tschech-ischer Fahrerverbindungsman wurde eingesetzt. Die Präsenz des deutsch-tschechischen Projektes in den digitalen- und Printmedien Deutschlands und Tschechiens übertraf, insbesondere im Rückblick auf die vergangene Gesamt-Projektzeit, alle Erwartungen.</p> <p>Die gemeinsame Durchführung der deutsch-tschechischen Thüringen Rallye sowie die jahrelang aufgebauten deutsch-tschechischen Beziehungen sind in der Rallye-Fachwelt im Laufe der vergangenen Jahre zu einem Vorbild für grenzübergreifenden, motorsportlichen Wettbewerb geworden! Der MSC Pößneck e.V. im DMV bedankt sich, auch im Namen des tschechischen Projektpartners, herzlich für die geleistete Unterstützung und</p>

	Förderung der Euregio Egrensis in den vergangenen Jahren, die dies möglich machte.
<b>Kontakt:</b>	Frau Gäbler, <a href="http://www.thueringen-rallye.com">www.thueringen-rallye.com</a>



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti